
 
 質 問 順 位 ３ 質 問 者 福　井　雅　章　議員

 件　　　　　名 項　　　　　目 要　　　　　　　　　　　　　旨 メ　　　　　モ

 １．市長の基本姿勢 １．市立病院の医師確保につい 

　て

１．医師の働き方改革の影響で人員不足がより深刻さを増しており、滝川

市立病院においても前年度に比べ、医師が３名減少して大変厳しい状況

であると伺っています。市は市政執行方針において市立病院の健全経営

を市全体の財政運営の最重要事項として位置付けたところでありますの

で、特に根幹に関わる医師の確保に対し、市としてより踏み込んだ支援、

例えば医師報酬に対して予算措置をするなど、医師の確保・招聘に資す

る方策を市として早急に決断すべきと考えますが、市長の見解を伺いま

す。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ２．病院行政 １．医療人材確保について １．市立病院の医師体制は、道内３医育大学から常勤医師の派遣を受けて

成り立っているとのことですが、大学医局側も人員不足で従来通りの派

遣が厳しい状況と聞き及んでおり、医師不足によるさらなる市立病院の

収益悪化を憂慮しています。経営強化プランでは「欠員が生じた場合、

民間紹介会社などを積極的に活用して医師の招聘を目指す」とあります

が、具体的な現況と今後の展望を伺います。 
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